
 

 
Stadt Halle (Saale) 25. Januar 2024 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters  
 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 31.01.2024 
Anfrage der Fraktion Hauptsache Halle zu Verkehrsunfällen auf dem Glauchaer Platz 
Vorlagen-Nummer: VII/2024/06705 
TOP: 12.16 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wie viele Unfälle gab es in den ersten Tagen seit Einschaltung der Ampeln am Glauch-
aer Platz? 
 
2. Worauf waren diese zurückzuführen? 
 
Die Erfassung von Unfällen erfolgt durch die Polizei in der Elektronischen Unfalltypensteck-
karte (EUSKa). Der Eintrag der Unfälle erfolgt aber mit einer gewissen Verzögerung. Die Daten 
für den relevanten Zeitraum liegen noch nicht vor.  
 
Eine Beantwortung kann daher erst im Stadtrat am 28.02.2024 oder am 27.03.2024 erfolgen. 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 


